

ABSTRAK

Persepsi Mahasiswa Kependidikan Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Padang Tentang Minat Menempuh Program Pendidikan Profesi Guru Ditinjau Dari Asal Daerah, Gender, Dan Status Pekerjaan Orang Tua

Oleh: Yuli Warna Depi

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui persepsi mahasiswa kependidikan fakultas ekonomi universitas negeri padang tentang program pendidikan profesi guru (PPG). Jenis penelitian yang dilakukan termasuk penelitian deskriptif dengan pendekatan kuantitatif yang menggunakan teknik survai. Populasi dalam penelitian ini adalah Mahasiswa Kependidikan Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Padang. Teknik pengambilan sampel yang digunakan adalah dengan metode *Proportional Random Sampling*. Diambil dengan menggunakan rumus *Slovin*, dengan ukuran sampel sebanyak 110 orang. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah menggunakan angket atau kuesioner menggunakan skala *likert* untuk variabel independen dan dependen dalam mengukur jawaban responden. Analisis data dalam penelitian ini adalah dengan menggunakan analisis Anova Dua Arah dengan program SPSS versi 20.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa (1) Tidak terdapat perbedaan persepsi antara mahasiswa yang berasal dari daerah kota dan daerah desa tentang minat menempuh program pendidikan profesi guru (PPG), (2) Tidak terdapat perbedaan persepsi antara mahasiswa laki-laki dengan mahasiswa perempuan tentang minat menempuh program pendidikan profesi guru (PPG), (3) Tidak terdapat perbedaan persepsi antara mahasiswa yang pekerjaan orang tuanya PNS dengan mahasiswa yang pekerjaan orang tuanya Swasta tentang minat menempuh program pendidikan profesi guru (PPG), (4) Tidak terdapat interaksi antara mahasiswa laki-laki dengan perempuan, antara mahasiswa laki-laki dengan perempuan, antara mahasiswa yang pekerjaan orang tuanya PNS dengan mahasiswa yang pekerjaan orang tuanya Swasta tentang minat menempuh program pendidikan profesi guru (PPG).

Dari hasil penelitian persepsi mahasiswa pendidikan ekonomi FE UNP tentang minat menempuh PPG cenderung baik namun mahasiswa masih kurang berminat untuk melanjutkan PPG setelah lulus sarjana dikarenakan minimnya pengetahuan tentang program pendidikan profesi guru (PPG), Maka disarankan kepada civitas akademika khususnya di Fakultas Ekonomi untuk mensosialisasikan tentang program pendidikan profesi guru (PPG). Dan Perlu suatu alternatif untuk mengadakan tes khusus yang bertujuan untuk mengungkap minat mahasiswa untuk menempuh program pendidikan profesi guru (PPG).